Frühlingsfest im Bonsai-Garten

Saarwellingen. Der Bonsai-Arbeitskreis Saarwellingen lädt ein zum Frühlingsfest mit Sonderausstellung im Bonsai-Garten Müller. Die Anlage in der Jasminstraße 1 ist Samstag und Sonntag, 29./30. April, jeweils von 10 Uhr bis 18 Uhr, geöffnet. Gezeigt werden Exponate aus heimischen Gefilden aber auch Importbäume aus Japan, Indonesien und dem Mittelmeerraum.

Die Schalenausstellung beinhaltet Kreationen namhafter Künstler, wie Walter Venne und Roman Husmann sowie handgetöpferten Schalen aus der Töpferstadt Yixing in China.

Auf dem Programm stehen Baumbesprechungen (eigene Bäume können mitgebracht werden) sowie eine Gestaltungsvorführung von Jörg Derlien und Michael Gilli.

Infos gibt's online: www.bonsaiarbeitskreis-saarwellingen.de

red./am